

Informe semanal de la situación de la campaña

2008/2009 de cítricos

Semana 14 (del 30 de marzo al 5 de abril)¹

Las temperaturas medias en las zonas de producción han registrado un ascenso continuado a lo largo de la semana, a pesar de que en la zona oriental de Andalucía se han presentado oscilaciones significativas en las temperaturas manteniendo la tendencia ascendente.

En los primeros días de la semana se han producido precipitaciones aunque de escasa intensidad.

A pesar de unas condiciones climáticas favorables, la semana se ha caracterizado en general por una disminución de la demanda respecto a semanas precedentes, especialmente de los mercados europeos.

Esta disminución era previsible parcialmente, debido al cambio en las preferencias del consumidor ante la entrada de otras frutas en los establecimientos minoristas; aunque el impacto ha sido mayor de lo esperado por la irrupción en los mercados, de naranjas a precios muy competitivos procedentes de otros países como Marruecos y Grecia.

Por otro lado, la especulación de un repunte en la demanda y el precio de la variedad Lane-late, está provocando el almacenamiento de fruta en cámara. Este hecho coincide con el período de finalización de la campaña de esta variedad hasta el comienzo de la recolección de Valencia-Late. Las cotizaciones en árbol de Lane-late se han mantenido entre 0,18 y 0,27 €/Kg, para calibres medios alcanzando precios entre 0,30 y 0,36 €/Kg en calibres mayores.

Respecto a los precios de salida almacén de Lane-late, los calibres 3-4 a granel han conseguido precios medios en torno a 0,50 €/Kg. El granel clasificado o encajado ha salido de las comercializadoras a precios de 0,60-0,70 €/Kg en calibres 1-3, mientras que para calibres medios (3-4) el precio ha sido de 0,53-0,56 €/Kg y los calibres más pequeños, 5-6, han cotizado a 0,35-0,40 €/Kg. En la zona oriental de Andalucía los volúmenes comercializados han tenido como destino la industria. Se ha finalizado la campaña de Navelina y Navel, esperando el comienzo de la recolección de Valencia-late prevista para las semanas 16-17.

Analizando la naranja blanca Salustiana, en las últimas operaciones de la campaña de esta variedad el precio en árbol se ha situado entre 0,10 y 0,12 €/Kg en calibres medios.

Los escasos volúmenes comercializados de limón, correspondientes a la variedad Fino, han registrado precios de salida almacén de 0,35-0,40 €/Kg, mientras que los precios en árbol han oscilado entre 0,12 y 0,14 €/Kg.

Respecto a la mandarina, las comercializadoras han finalizado la campaña con las últimas transacciones comerciales de las variedades Ortanike y Fortuna.

¹ Los precios facilitados en el presente informe han sido obtenidos a partir de consultas a agentes del sector. Se trata de precios orientativos.